
Pièces 5 Pièces

Superficie 117 m²

Référence 6721039

Prix 1 575 000 €

Paris 11Eme
Appartement à vendre (75011)
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En bordure du marais et à deux pas de la place des vosges, barnes paris est vous

propose  cet  appartement  familial  de  116m2  situé  au  4ème  étage  par  ascenseur

d'un  immeuble  construit  en  1850.  Seul  sur  le  palier,  le  bien  se  compose  d'une

entré,  d'une  cuisine  ouverte  sur  la  salle  à  manger,  d'un  vaste  salon,  de  trois

chambres  sur  cour,  dont  une avec salle  de  douche,  d'une salle  de  bains  et  d'un

toilette. Ce bien a bénéficié d'une très belle rénovation en 2019. Parquet, moulures,

cheminées. Une cave complète le lot. Honoraires à la charge du vendeur - montant

moyen de la quote-part de charges ...

On the edge of the marais, a short walk from place des vosges, barnes paris est is

advertising this 116m2 (1,249 sq ft) family apartment on the 4th floor of a building

dating from 1850 with a lift. Occupying the entire floor, the property is composed of

a  hall,  a  kitchen  open  onto  the  dining  room,  a  vast  living  room,  three  bedrooms

overlooking a courtyard, one of which has a shower room, a bathroom and a toilet.

This  property  was  completely  refurbished  in  2019.  Parquet  flooring,  mouldings,

fireplaces.  Cellar  also included.  Agency fees payable  by vendor  -  montant  moyen

de la quote-part de ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

Contacter l'agence
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